

Día 4 Jueves 22 de Marzo:

“El sol, cuando sale, seca la planta con su calor abrasador. A ésta se le cae la flor y pierde su belleza. Así se marchitará también el rico en todas sus empresas”. (Santiago 1:11)

Lectura Bíblica: Santiago 1:9-11

En este pasaje vemos a dos tipos de personas, un hermano humilde y a un rico. El hermano está en una condición humilde por la persecución y de seguro se siente insignificante, pero se le anima a sentirse digno, porque al contrario del rico, su vida no tendrá fin, en cambio el rico se marchitará tan rápido como cuando el sol de la región acecha. El autor no está en contra de las riquezas, pero si menciona al rico que se aprovecha del pobre y que por tales hechos muestra que no tiene a Dios; el tal se secará junto con sus posesiones.

Por eso, seamos pobres, de clase media o ricos, lo importante no son las posesiones que tengamos, porque se marchitarán y no podrán pasar a la eternidad. Lo relevante es el ser llamados “hermanos” de la gran familia de Dios, porque es una familia que nunca tendrá fin; no se marchitará, y de eso debemos sentirnos gozosos. ¿Sientes gozo de ser llamado hermano en la familia de Dios?.